

Beschlüsse des Kantonsrates

10. Sitzung vom 3. Juli 2006:

1. Der Jahresbericht und die Jahresrechnung 2005 der Schaffhauser Sonderschulen werden mit 71 zu 0 Stimmen genehmigt. Dem Sonderschulrat wird Entlastung erteilt.
- 2.1. Das Gesetz betreffend die Anpassung der kantonalen Gesetze an die Revision der allgemeinen Bestimmungen des Strafgesetzbuches wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Gesetz mit 69 zu 0 Stimmen zugestimmt. Bei 72 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 58 Stimmen erreicht. Das Gesetz untersteht damit der fakultativen Volksabstimmung.
- 2.2. Das Gesetz über die Jugendstrafrechtspflege (JStPG) wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Gesetz mit 69 zu 0 Stimmen zugestimmt. Bei 71 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 57 Stimmen erreicht. Das Gesetz untersteht damit der fakultativen Volksabstimmung.
- 2.3. Dem Beschluss über den Beitritt zum Konkordat der ostschweizerischen Kantone über den Vollzug von Strafen und Massnahmen wird mit 70 zu 0 Stimmen zugestimmt
- 3.1. Die Änderung der Verfassung wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird der Änderung der Verfassung mit einem Stimmenverhältnis von 66 zu 1 zugestimmt. Das Gesetz ist zuhanden der Volksabstimmung verabschiedet.
- 3.2. Das Gesetz über die Einführung des Partnerschaftsgesetzes wird in zweiter Lesung beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Gesetz mit 65 zu 2 Stimmen zugestimmt. Bei 69 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 56 Stimmen erreicht. Das Gesetz untersteht damit der fakultativen Volksabstimmung.
- 3.3. Dem Dekret über den Vollzug des Krankenversicherungsgesetzes wird mit 63 zu 2 Stimmen zugestimmt.
4. Der Amtsbericht des Obergerichtes für das Jahr 2005 wird mit 65 zu 0 Stimmen genehmigt.

5. Das Postulat Nr. 1/2006 von Christian Heydecker vom 27. Februar 2006 betreffend Abbau von behördlichen Hürden für die Führung von Kindertagesstätten wird mit 39 zu 30 Stimmen an die Regierung überwiesen. – Das Postulat erhält die Nr. 27.
6. Von der Petition Nr. 1/2006 der www.feuerwehr.sh mit 444 Unterschriften vom 18. Februar 2006 betreffend Überdenken der Budgetkürzungen im Bereich Feuerwehr wird Kenntnis genommen. Dem von der Petitionskommission ausgearbeiteten Entwurf für eine Antwort an die Petenten wird mit 69 zu 0 Stimmen zugestimmt.
7. Vom Rücktritt von Peter Sieber als Kantonsrichter per 31. Dezember 2006 wird Kenntnis genommen.